Realschule plus Bleialf - Raum der Stille

Der Raum der Stille an der Realschule plus Bleialf soll ein Ort sein, an dem die Schüler*innen durchatmen können, sich innerlich sammeln können, zu sich finden können sowie spirituelle und religiöse Erfahrungen sammeln können; auch soll er Raum bieten für Erinnerung und Trauer. Dieser Raum soll den Schüler*innen die Möglichkeit bieten, ihren Alltag für kurze Momente in Stille zu unterbrechen.

Aber nicht nur den Schüler*innen soll er eine Rückzugsmöglichkeit bieten, um zur Ruhe zu kommen und still zu werden, sondern auch den Lehrkräften und allen, die am Schulleben beteiligt sind.

Es soll ein Ort des Ankommens sein: ein Ankommen bei sich selbst, losgelöst aus dem oft hektischen Alltag. Dabei gibt es verschiedene Angebote des Meditierens oder des Gebetes. Hinsichtlich des Kirchenjahres finden im Raum der Stille verschiedene Aktionen zu Ostern oder Weihnachten statt. So entsteht ein Raum der Begegnung und der Einkehr.

Bei der Gestaltung des Raumes war es ein wichtiges Anliegen, dass er etwas Besonderes, etwas Geheimnisvolles in sich trägt, um die Transzendenz spürbar zu machen.





